

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JUIN 2024



2 juin : réunion mensuelle des Amis de Sainte Angèle. Cette fois-ci, après une réflexion sur l'écoute au Saint Esprit, nous avons pris le temps d'évaluer nos réunions de cette année et d'écouter le rapport de la réunion des Amis de Sainte Angèle à Fano.



6 juin : cette semaine, un groupe d'Associés des Ursulines de France est venu en pèlerinage sur les pas de Sainte Angèle. Avec eux il y avait quatre Ursulines, dont Sr Marie Bénédicte Moyrand qui a passé trois ans à la communauté des Grezze.

Le matin du 6 juin, ils ont visité le centre-ville de Desenzano. Nous les avons rejoints pour le déjeuner à l' « agriturismo » Mirabello.



Ensuite, nous avons passé l'après-midi aux Grezze : visite de la maison, réflexion sur la vie de Sainte Angèle à Desenzano ; la vie de la Sainte Famille et de la famille de Sainte Angèle ; et une prière sur les noms de Jésus utilisés par Sainte Angèle.



Quelques amis de Sainte Angèle de Desenzano nous ont rejoint pour le goûter. Pour terminer, nous avons visité l'église Sainte-Angèle et nous étions tous présents à l'Eucharistie paroissiale.



7/8/9 juin : nous avons participé aux trois jours de la fête paroissiale.



9 juin : un groupe de jeunes de l'école des Ursulines de Poznań, Pologne, est arrivé en Italie pour une semaine de pèlerinage à Desenzano, Brescia, Assise, Rome, Monte Cassino et Venise. Ils ont commencé la semaine à la maison de Sainte Angèle et ont participé à l'Eucharistie paroissiale. Ils étaient accompagnés de deux sœurs et de trois enseignants.



17 juin : trois semaines de GREST (Groupe d'activités d'été) ont commencé dans la paroisse.



22 juin : Sr Paola Angeli, Ursuline FMI de Vérone, est venue avec un groupe de sœurs de Madagascar et du Pérou.

23 juin : un groupe d'enseignantes et quatre sœurs de l'école des Ursulines de Lublin, Pologne, sont arrivés à Desenzano le 21 juin pour une semaine. Le dimanche, ils ont visité la maison et ont participé à l'Eucharistie paroissiale du soir.



28 juin : l'après-midi un groupe est arrivé de Zagreb, Croatie - 2 Ursulines et 43 Amis de Ste Angèle avec leur curé. Ils ont célébré l'Eucharistie à la chapelle et visité la maison. Après avoir visité l'église de Ste Angèle, ils sont partis pour voir le lac puis à Brescia.



Sœurs Armida et Patrizia